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有關：啟德跑道區交通配套事宜 

 本處收到啟德區承豐道跑道區住宅項⽬管理處反映，現時承豐
道每天都有不少職員及⼯程⼈員進出，亦在不久將來即將入伙，屆
時，會有⼤量居⺠都需要乘搭港鐵上班上學。⽽承豐道⼀帶的交通
配套未完善，同時，亦不在港鐵站範圍，居⺠、職員及⼯程⼈員進
出均非常不便。 

 近⽇，九家發展商已成立公司「Park Peninsula」作聯合推廣，
未來將與政府探討重啟單軌鐵路，爭取重新興建的可⾏性。在爭取
重新興建單軌鐵路的同時，希望能透過此公司在啟德跑道區營運⼀
條屋邨居⺠巴⼠接駁港鐵啟德站及宋皇臺站。 

 有⾒及此，本⼈希望相關政府部⾨能協助跑道區住宅項⽬安排
申請穿梭巴⼠，與管理公司或發展商探討其走綫及覆蓋範圍，⽅便
居⺠、職員及⼯程⼈員進出。與此同時，希望相關政府部⾨盡快完
善當區位置的交通配套，配合跑道區住宅項⽬入伙⽇期及周邊發展
項⽬。 
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